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始業式で、４名の代表生徒が
「二学期の抱負（意気込み）」を発表してくれました。

生徒会代表 江口 瑠南

長かった夏休みも終わり、いよいよ二学期が始まります。

二学期を迎えるにあたって、私は充実した学校生活を送るた

めに頑張りたいことがあります。一つ目は学習の内容を充実

させることです。私たち三年生は受験生としての意識を高め、

今までより、勉強の内容を充実させていきたいと思います。

日々の授業や家庭学習、定期テストなど一つ一つの事に集中

し、自分の進路を実現できるようにがんばりたいです。二つ目は行事についてです。二

学期は一年間の中で最も行事が多く、一人一人が活躍できる場が多くあると思います。

生徒会を中心とし、行事をよりよく、思い出に残るものとなるようにがんばります。こ

の二つ以外にも、一学期できていなかったあいさつ、係の活動など、改善できることが

たくさんあると思います。まずは自分ができることを実践していきたいと思います。ま

た、私たち３年生にとって、文化発表会や修学旅行などの行事は中学校最後の行事とな

ります。全員が一致団結し、よりよい学校生活を送れることを目標に二学期をすごした

いと思います。

三年生代表 山口 実月

私が二学期にがんばりたいことは三つあります。一つ目は勉強です。一学期のテスト

では思うような点数がとれなかったので勉強をがんばりたいです。受験も近くなってく

るので、復習をしっかりし、分からない箇所をなくしたいです。二つ目は文化発表会で

す。今回は、中学生最後の文化発表会となるので、悔いが残らないように日々練習を

しっかり行いたいです。三年生では劇をするので、一、二年生の時とは違う姿を見せて

成功できるようにしたいです。三つ目はあいさつです。地域の人にあいさつをする時、

大きな声であいさつができていないので、今後は自分から大きな声であいさつできるよ

うに努力したいです。この三つの中で、私は勉強を一番に努力したいです。受験は将来

を大きく変えるので、毎日勉強をする習慣を身につけ、何事にも全力で取り組んでいき

たいです。まだ、自分で計画を立てて勉強したり、時間を大切にしたりすることができ

ていないと感じるので、これらのことを意識してできるようにしたいです。以上のこと

を、これからの学校生活に生かしていけるようにがんばっていきたいです。



二年生代表 松本 千果

私にとっての夏休みは、部活ざんまいの毎日でしたが、休みの日や部活動が終わった

後に、夏祭りや海に行ったりして、楽しい思い出を作ることができました。その長い夏

休みが終わり、今日から二学期がスタートしました。そこで、私には２学期がんばるこ

とが三つあります。一つ目は勉強です。九月下旬には実力テスト、十一月には期末テス

トがあるので、前よりもいい点数をとれるようにがんばります。二つ目は部活動です。

テニス部は、新人大会に向けて、夏休みは自主練などをがんばっていました。しかし、

この前の夏季大会では県大会に行けなかったので、次の新人大会では県大会に行けるよ

うにがんばりたいです。三つ目は行事です。二年生は九月に職場体験というものがあり

ます。そこで私は、仕事の大変さや、何のために働くのかを学んで来たいと思います。

また、十月には文化発表会があるので、ご来場の皆様に、すばらしい発表ができるよう

にがんばります。以上の述べたことを、きちんとできるようにしっかり取り組んでいき

ます。

一年生代表 川口 珠莉絆

四十二日間あった楽しい夏休みがあっという間に終わり、二学期が始まりました。中

学生になったばかりでわからないことが多いまま、体育大会や中総体などの行事もあり、

中学校生活に慣れるので精一杯だった一学期を振り返って、私は二学期の目標を立てま

した。一つめは、学習についてです。中学生になって内容が難しくなり、理解するまで

に時間がかかったり、テスト前もどのように勉強したらいいかよくわかっていなかった

りしました。だから、二学期は授業を集中して聞き、日頃からワークの問題を解いたり、

教科書を見直したりして、実力テストや期末テストで良い点をとれるようにがんばりま

す。二つめは、係活動についてです。一学期の係決めのときに、学級委員の役割を聞き、

楽しそう！やってみたい！と思い、学級委員に立候補しました。ですが、実際にやって

みるとうまくいかなかったり、伝えたいことがうまく伝わらなかったりすることがあり

ました。そんな時は、クラスのみんなや先生にアドバイスをもらい、ひとつひとつ考え

ながら行動してみました。それを何度もやっていくことで、うまくできるようになって

きました。二学期は学級委員ではない新しい係になるので、新しい係にも進んで取り組

み、二学期の新しい学級委員の手助けもできたらいいなと思います。三つめは、部活動

についてです。私は吹奏楽部でトロンボーンを吹いています。初めて触れる楽器で、最

初は音階の位置が分からず、戸惑いましたが、練習していくと吹けるようになりました。

中総体とプロ野球の応援で合奏ができ、とてもいい経験ができました。二学期は奥平戸

文化祭や、文化発表会などがあるので、一学期よりもっとハードルを上げて、一日も休

まないようにがんばりたいです。二学期は一年間の中で最も長く、いろいろな行事もあ

るので、一年生みんなで協力し、大きく成長できる二学期にしたいと思います。


